

Naciones Unidas para el Sahel y el Comité Interestatal para la Lucha contra la Sequía.

Noticias breves

. Se espera que las exportaciones canadienses de este año asciendan a \$47.000 millones, \$10.000.000.000 más que el año anterior. Pero, según la Asociación Canadiense de Exportación, el crecimiento económico de los países industrializados - los principales mercados de Canadá - está fallando y, en el mejor de los casos, será modesto en 1978, a pesar de la tendencia hacia políticas más expansionistas.

. Compañías y personas privadas canadienses habían invertido \$10.670.000.000 en el extranjero para fines de 1975, un aumento de \$1.370.000.000, o el 15 por ciento, sobre el total a final de 1974, según informa Estadística Canadá. Las inversiones directas de \$5.680.000.000 en los Estados Unidos absorbieron el 53% de las inversiones totales, siendo Brasil, con \$1.070 millones el segundo país recipiente.

. En un esfuerzo para proteger la industria nacional del calzado contra un deterioro mayor, el Gobierno Federal ha impuesto, con efecto inmediato, cuotas globales sobre la importación de calzado. Durante los próximos tres años se limitarán las importaciones de calzado a 32,5 millones de pares anuales. Las cuotas se aplicarán principalmente a importación de calzado de cuero. El calzado de plástico, caucho o lana y las botas de esquiar no estarán afectadas por esta decisión.

. Entre los nueve subsidios de beneficencia nacional anunciados por la Ministro de Salud y Bienestar Monique Bégin se encuentra un subsidio de \$20.000 para producir un manual informativo sobre los servicios familiares para incapacitados mentales. Estas subvenciones por un total de \$180.287 cubren una gran variedad de proyectos demostrativos e investigación y otras actividades en el campo del bienestar social.

. La Canadian Superior Oil Ltd. de Calgary participa en una empresa conjunta de explotación petrolífera en la República Dominicana que proporcionará una fuente adicional de petróleo para el este de Canadá, según anunció recientemente el Ministro de Industria y Comercio Jack Horner. El acuer-

do de participación en la producción de la empresa está apoyado por una garantía de inversión extranjera de \$25 millones de la Export Development Corporation. Como resultado de esta exploración, los distribuidores del este de Canadá tendrán la primera oportunidad para comprar parte del petróleo descubierto por la Superior.

. Se espera que el promedio del consumo de carburantes de todos los automóviles vendidos en Canadá en 1978 sea de 39 km por galón, según anunció el Ministro de Transporte Otto Lang recientemente. Al remitir una lista preliminar de los niveles de consumo de carburantes para automóviles de pasajeros y camionetas de 1978, el Sr. Lang manifestó: "el promedio de 1977 era de unos 36 km por galón, comparado con 29 km por galón en 1974. La introducción de automóviles menores y más livianos ha hecho mucho para mejorar significativamente el promedio de consumo de combustible de los automóviles canadienses".

. De acuerdo con el Ministro de Energía Alastair Gillespie, será posible llegar a un nuevo acuerdo sobre medidas de seguridad nuclear que permita la renovación de envío de uranio a Japón y a la Comunidad Económica Europea para fines de año.

. Según una encuesta de los EE.UU., los oficinistas canadienses están mejor pagados, trabajan menos horas y tienen más vacaciones que los americanos. La Sociedad de Gestión Administrativa The Willow Grove de Pensilvania concluyó, después de su encuesta, que el 6,4% de los patronos canadienses tienen oficinas sindicadas, mientras que tan solo el 2,1% de los oficinistas estadounidenses están representados por sindicatos.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa KLA 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.